

NOTA DE PRENSA

Nueva edición del concurso de fanzines '¿Cómo sería el mundo sin el trabajo de los científicos?'

Alcalá de Henares, 5 de octubre de 2021

El Decanato de la Facultad de Ciencias, Sección Química de la Universidad de Alcalá ha abierto la convocatoria de una nueva edición del [concurso de fanzines '¿Cómo sería el mundo sin el trabajo de los científicos?'](#), con el **doble objetivo** de concienciar sobre la contribución de la ciencia a la sociedad y promover el conocimiento científico a través de una actividad creativa.

La convocatoria está dirigida a [estudiantes de ESO, Bachillerato y módulos de Formación Profesional](#) matriculados en el curso 2021-2022 en [centros educativos del Corredor del Henares](#), que podrán inscribirse en [dos categorías](#): la clase A, para estudiantes de 1º, 2º y 3º ESO y grados medios de FP; y clase B para 4º de ESO, Bachillerato y grados superiores de FP.

Los trabajos recogerán, de manera libre y creativa, la biografía y trabajo de investigación de un científico o científica de cualquier ámbito, así como una reflexión sobre la contribución de esa investigación a la mejora de algún aspecto de la sociedad y sobre cómo sería ahora el mundo sin esa aportación.

El plazo de [presentación de trabajos](#) finalizará el próximo **15 de noviembre**. Los ganadores de cada una de las categorías recibirán un [premio](#) consistente en [material educativo y tecnológico](#).

El Decanato de la Facultad de Ciencias, Sección Química cuenta para este concurso con la colaboración del [Instituto de Investigación Química Andrés Manuel del Río \(IQAR\)](#), el grupo de [Jóvenes Investigadores Químicos de la Real Sociedad Española de Química \(RSEQ\)](#), el grupo de [Didáctica e Historia de la Física y la Química de la RSEQ](#) y la [Sección Territorial de Madrid de la RSEQ](#).

Éxito de la primera edición

La primera edición del concurso contó con una gran participación, a pesar de haber sido lanzada en un curso tan atípico como el pasado, condicionado por la pandemia de COVID-19. Participaron 138 alumnos de 7 centros diferentes y, en total, se presentaron 96 fanzines: 38 en la categoría A y 58 en la categoría B.

· [Más información y recursos gráficos](#)

Contacto

Comunicación Institucional
Universidad de Alcalá

 91-885 40 67  prensa@uah.es

  /UniversidadDeAlcala   @UAHes